

Vor- und Nachteile externen Coachings

Vorteile	Nachteile
<ul style="list-style-type: none">- Der Coach kann neutral handeln, da er nicht an das Unternehmen gebunden ist.- Intimität und Vertraulichkeit sind leichter herzustellen.- Der Coach kann aus seiner Tätigkeit in mehreren Firmen Wissen schöpfen und kennt die Bedingungen in verschiedensten Organisationen.	<ul style="list-style-type: none">- Oftmals schwierige Suche nach einem passenden Coach, da es trotz zahlreicher Coachingverbände keine einheitlichen Qualitätskriterien gibt.- Ein externer Coach verlangt ein nicht unerhebliches Honorar. Oft sind interne Coaches deutlich günstiger.- Geringe Unternehmenskenntnis führt manchmal zu praxisfernen, nicht umsetzbaren Ergebnissen.